

Titre : La conduite scientifique et pratique de l'Imam Khomeini (paix à son âme)

Mots-clés : Imam Khomeini (paix à son âme), conduite (sira)

Auteur : Farangis Navazi

Université : Ministère de l'Éducation, Centre d'enseignement supérieur des enseignants

Extrait :

La perfection humaine se trouve dans la capacité à refléter les plus beaux noms de Dieu (Asma al-Husna), car seule la divinité possède une perfection absolue et illimitée. Par nature, l'être humain ne détient pas cette perfection en lui-même. Cependant, certains êtres d'exception, comme les grands prophètes et les Imams guidés (paix sur eux), en sont les plus belles manifestations. Leur grandeur est inégalable, comme le souligne cette parole : « Nul dans cette communauté ne peut être comparé à la famille de Muhammad (paix et bénédictions sur lui et sa famille), et personne ne peut leur être égal. »

Après les saints Imams infaillibles, leurs représentants (nawwab) jouent un rôle fondamental. Sous leur guidance, ils assument indirectement la responsabilité de la vice-gérance divine (khilafat ilahi), incarnant ainsi les valeurs des noms divins à travers leur enseignement et leur comportement exemplaire. Parmi eux, l'Imam Khomeini (paix à son âme) occupe une place particulière. Ses paroles, ses actions et ses décisions étaient empreintes d'une profonde bonté et d'une justice authentique.

Chaque Imam infaillible reflète un nom spécifique de Dieu, et ensemble, ils incarnent le Nom Suprême (Ism al-A'zam). De la même manière, leurs représentants portent une part de cette lumière spirituelle, bien que sous une forme différente. L'Imam Khomeini, en particulier, a joué un rôle essentiel dans la transmission du savoir, notamment en diffusant les connaissances héritées des Imams Baqir et Sadiq (paix sur eux). Toutefois, c'est en l'Imam Mahdi (que Dieu hâte sa venue) que se trouve la plénitude ultime des perfections scientifiques et spirituelles. Tous les grands juristes de l'islam, en tant que représentants de l'Imam Mahdi, s'efforcent de remplir leur mission avec dévouement, sachant que leur récompense est auprès de Dieu.

La personnalité de l'Imam Khomeini était comparable à une montagne majestueuse, dont le sommet s'élevait bien au-delà des limites terrestres, atteignant les hauteurs de la spiritualité et de l'adoration divine. Relié à la source infinie de l'existence, il était comme un fleuve nourri par les eaux pures du savoir, dont les ruisseaux de sagesse irriguaient les cœurs assoiffés de vérité.

Tenter de cerner toute l'ampleur de son être, de parcourir la totalité de son héritage spirituel ou de sonder la profondeur de sa pensée revient à vouloir enfermer un océan infini dans une simple coupe. Ce texte propose une approche analytique et concise des moments marquants de sa vie, de sa naissance à son décès.

L'objectif est de mettre en lumière l'authenticité de sa pensée, l'importance qu'il accordait à l'éducation et à la purification de l'âme, ainsi que l'impact de sa dimension spirituelle et intellectuelle sur ses combats et ses actions. Nous espérons que cet écrit inspirera ceux qui souhaitent suivre son chemin, afin qu'ils puissent, à leur tour, s'élever vers la perfection humaine.

Préserver la mémoire de ces figures qui ont marqué l'histoire par leur vision, leur détermination et leur persévérance est une responsabilité partagée par tous ceux qui aspirent à guider les générations futures.